

## Crece número de pobres en ciudades (Reforma 25/08/15)

Crece número de pobres en ciudades (Reforma 25/08/15) La titular de la Sedesol, Rosario Robles, pidió construir un modelo de intervención urbana para combatir la pobreza. Foto: Tomada de @Rosario\_Robles\_ La titular de la Sedesol, Rosario Robles, pidió construir un modelo de intervención urbana para combatir la pobreza. Foto: Tomada de @Rosario\_Robles\_ La titular de la Sedesol, Rosario Robles, pidió construir un modelo de intervención urbana para combatir la pobreza. Foto: Tomada de @Rosario\_Robles\_ REFORMA / Redacción Cd. de México (24 agosto 2015).- Según cifras de la Secretaría de Desarrollo Social (Sedesol), el año pasado 18.7 por ciento de los habitantes de ciudades con 100 mil personas o más estaban en condición de pobreza, lo que se viene incrementando desde el 2008, cuando era el 16 por ciento. La situación empeora si se toman en cuenta todas las zonas urbanas del País, independientemente de su tamaño, pues en ellas vive el 69.3 por ciento de todos los pobres en México. De hecho, el 74.3 por ciento de los que viven en pobreza moderada en el País residen en zonas urbanas, mientras que el 50 por ciento de la población que viven en pobreza extrema está en las ciudades. Estas son las cifras que presentó la titular de la Sedesol, Rosario Robles, al inaugurar el Seminario Internacional sobre Pobreza Urbana. "Es muy importante construir un modelo de intervención urbana para combatir la pobreza", planteó durante su conferencia titulada El reto de la atención a la pobreza y la inclusión al ejercicio de derechos sociales en las zonas urbanas. "Siempre pensamos en pobreza y pensamos en comunidad rural o comunidad indígena y, desde luego, sigue siendo la pobreza más intensa, pero los datos nos hablan de que es necesario considerar las características de estos entornos urbanos para construir este modelo de intervención". En este sentido, destacó que dos terceras partes de los mil 12 municipios donde opera la Cruzada contra el Hambre son urbanos, y casi la mitad de los 4 mil 283 comedores comunitarios se instalaron en las ciudades para atender la pobreza extrema alimentaria. En el marco del Seminario Internacional sobre Pobreza Urbana, la Secretaria de Desarrollo Social, Rosario Robles Berlanga, firmó el Convenio de Cooperación entre la Sedesol y el Programa de las Naciones Unidas para los Asentamientos Humanos ONU Habitat.